

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Oktober 2024

Jubilar-Ehrung OV Rastatt

Am 19. Oktober hat die diesjährige Jubilar-Ehrung der OV Rastatt im „Kehler Hof“ in Rastatt stattgefunden. Im Rahmen der Mitgliederversammlung fand die Ehrung der Jubilare statt, die von Uwe Seiser und Ingo Kratz geehrt wurden.



Gewerkschaftssekretär Ingo Kratz berichtete über die aktuellen Gewerkschaftsthemen, wie z.B. DB Cargo, Sicherheit auf den Zügen und Bahnhöfen, das Vorhaben der Politik den Bahnkonzern zu spalten, die Erhöhung der Trassengebühren und die dadurch entstehenden Gefahren und über die Leistungen des Fonds soziale Sicherung.

Dabei betonte er auch, dass unsere Rentnerinnen und Rentner, Pensionärinnen und Pensionäre das Rückgrat unserer Organisation sind.